



佐世保市立福石中学校 学校だより

# 天神山

校訓：英知 友愛 正義

電子版

No. 16



福石中HP



令和5年8月9日(水)

文責：校長 堀川 優彦

台風6号の接近に伴い、本日の登校日は中止としましたが、明日の午前中にかけて長崎県に最接近する予報もあり、引き続きご家庭でも安全の確保に努めてください。

## 78回目の長崎原爆の日



さて、本日8月9日は長崎県民にとって忘れてはならない大事な日です。

今から78年前の今日、午前11時2分に投下された一発の爆弾で、一瞬のうちに長崎の町は壊滅し、多くの尊い命が奪われました。

長崎県では原爆犠牲者のご冥福をお祈りするとともに、恒久平和への誓いを新たにすため8月9日を「県民祈りの日」と定め午前11時2分に全県民が一斉に黙祷を捧げることとしています。

毎年この時期には、当時の様子や原爆、戦争の悲惨さ、そして平和の尊さについて新聞やテレビで毎日報道されます。近年ではその当時を目の当たりにした体験者の減少も叫ばれるようになりました。また、今年は長崎市で行われる平和祈念式典も台風の影響により、規模を縮小し、60年ぶりに屋内での開催となりました。

そのような中、私たちは二度と原爆という悲しい悲劇が繰り返されないように、その事実をしっかりと心に刻み、それを次の世代に伝えていく役割を担っています。

本日、学校で予定していた平和集会は、後日あらためて実施しますが、この「県民祈りの日」や今後行う平和学習を通して、一人一人が「平和」ということについて考え、平和への想いを強くする機会にしてほしいと思います。

是非、ご家庭でも話題にさせていただければ幸いです。



## 応援ありがとうございました！ ～九州中学校体育大会 女子バスケットボール部～

8月8日(火)から熊本県で開催された九州中学校体育大会に女子バスケットボール部が長崎県代表として出場しました。

台風6号の接近に伴い、当初予定していた開会式は中止となり、熊本への異動後すぐに1回戦の試合となりました。

その1回戦では、佐賀県代表の江北中と対戦、前半を34-31でリードしたものの、後半逆転を許し、最後まで粘ったものの54-64で惜敗しました。

結果は非常に残念でしたが、ここまで市の大会からチーム一丸となって挑み続けた姿は、福石中学校にとって誇りであり、大きな財産となりました。選手の皆さん、監督・コーチ、保護者の皆さま、本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。



学校閉庁期間(8/11~8/16)における  
緊急時の連絡はこちらへ

090-5029-8556

※教頭が対応します。



本校ホームページにも行事予定や各種便り等、様々な情報が掲載されています。  
また、夏季休業中もホームページは随時更新していきますので、ぜひご覧ください。